
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

月に１回メイキャップの 

方法としてⅤiew 広場へ 

の投稿があります。 

私達パワー浜松 RC の 

特徴の一つですが７月 

より毎月お題を提案させ 

て頂いています。 

今日はその中から少し 

紹介させて頂きます。 

７月は科学の面白さについて５人の投稿がありました。

近藤さんからは、豊州市場の地下室に溜まった水がア

ルカリ性であることが問題になりました。コンクリー

トのセメントの主成分は石灰石で強アルカリ性です。

だから、水が溜まればアルカリ性は当たり前。（なるほ

どですね納得）8 月は謝罪体験については３人の投稿が

ありました。各々読むと皆さん失敗をして叱られてい

たんだなと安心しました。９月は台風の思い出と防災

について７人の投稿がありました。村木さんからは、

子供のころ台風が来ると嬉しかった。それは近くのス

ーパーマーケットに缶詰 お菓子を買い出しに行って

備えるという事をしたからだそうです。昨今の台風は

レベルが違うほど多大な被害を各地に与えています。

長谷川さんは、仕事がら浜松市と災害協定を結んでい

るので台風となると見回り初め大変ですと。（自分を犠

牲にしての活動 頭が下がります） 

１０月はラグビーワールドカップについて感じた事 

５人の投稿がありました。坂井さんからは、中々面白

いですね。外国人との交流の輪があちこちに見られま

した。こうした催し物がインバウンドを支えるのでは

ないかと（にわかファンが申しております）１１月は

旅行、グルメで楽しかった事 残念な事 ５人の投稿

がありました。鈴木直幸さんは、私自身は美食家では

ありませんが、食材の良し悪しを見分ける能力があり

ます。音に関しては「絶対音感」という表現がありま

すが私は「絶対舌感」を持っていると。劣悪な肉、腐

った果実は即 見分けられますが女性のハートは見分

けられないと（嘘ばっかり）青山さんは東京の「蒙古

タンメン中本」の激辛ラーメンの思い出を投稿して 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

頂きました。今もお店があるとの事。（行ってみたいで

すね）読みだすと面白いですよ。皆さんも是非お読み

ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・レターケースに前年度のクラブ事業報告書を入れて

ありますのでご覧ください 

・同じくレターケースに建国記念の日のチラシとチケ

ットを入れてあります。クラブで協賛をしておりま

すのでどうぞご利用ください。 

・１０月２７日にプロジェクションマッピングを DVD 

データにしました。 

・1 月 7 日の例会会場は３０階になります。 

 

 

 

社会奉仕部会 

・首里城再建支援に伴う募金のお願い 

 

長期ビジョン検討委員会 

・先日の担当例会の時間オーバーについて 

・募金のお礼 

 

 

 

 

 

 

 

 

■会場：オークラアクトシティホテル浜松 3 階 チェルシーの間 

■司会：曽布川美登理 髙橋邦明  

■点鐘：小田木基行  

■週報：中野雄介 

■ロータリーソング：手話「希望のエナジー」  

■ゲスト：米山記念奨学生 サイ・ピョー・ミエン・マオさん 

 

① 近藤 雅彦さん 

② 鈴木 直幸さん 

③ 安間 孝明さん 

会員数 79 名（内出席免除会員 2 名） 

出席数 64 名 出席率 83.12％ 

前々回出席率 83.12％ 

RI会長 ﾏｰｸ･ﾀﾞﾆｴﾙ･ﾏﾛｰﾆｰ /第 2620地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ 安間みち子 /会長 小田木基行 /幹事 堀内善弘  

〒430-7733 浜松市中区板屋町 111-2 ｵｰｸﾗｱｸﾄｼﾃｨﾎﾃﾙ浜松 4307 号室 Tel:053-452-0800 

Email:info@power-hamamatsurc.jp  http://www.power-hamamatsurc.jp 

創立：2002 年 10 月 22 日  認証伝達式：2003 年 4 月 29 日 スポンサークラブ：浜松中ＲＣ 

ニューパワーを発揮してみんなでつながろう 



 

 

 

 

年次総会 
  進行：堀内 善弘 幹事 

  議長：小田木 基行 会長 

  議事録作成人：村田 誠  副幹事 

  議事録署名人：後藤 達郎 副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・近藤 雅彦さん 

 先日クリスマス忘年会で出演した畑野よしえさんとヴァイオリン 

の吉田さんという２人で妻の主催するｷﾞｬﾗﾘｰｱｳﾞｪﾆｰﾙで新年 

1 月 18 日 17 時よりライブを行います。ﾁｹｯﾄ購入希望の方は私 

 までご連絡ください。 

・鈴木 直幸さん 

 遂に髪を切りました！ロン毛の間、ﾐｭｰｼﾞｼｬﾝ,ﾎｽﾄ,ｵﾈｴになると様々 

な憶測を呼びましたが理由はまだヒミツ！！ 

 

 

 

 

 

（第１号議案） 

    ２０２０－２１ 会長エレクト承認の件 

 

（第２号議案） 

    ２０２０－２１ 役員・理事承認の件 

（出席６４名/会員数７９名） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ヘアカットでスマイルは初かな？ 

新入会員の気持ちで頑張ります。 

ヨロシク！！ 

・安間 孝明さん 

 12 月 27 日に東京飯田橋の日中友好会館で日中同草路ｾﾝﾀｰ主催 

 で B,C 級戦犯 1000 名捕囚,孤児 32000 名を無条件で帰国させ 

 てくれた李徳全女史来日 65 周年記念会を行います。 

興味のある方は安間までよろしくお願いします。 

 

2019-20 パワー浜松ロータリークラブ週報                      第 793 回例会 12 月 17日（火） 

第１・２号議案ともに承認され被推薦者の皆様に御挨拶をいただきました。 


